

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## Porträts im Fokus

Markante Gesichter, eindrucksvolle Schönheit, schüchterne Zurückhaltung: Mit der Ausstellung „Menschenbilder Wien 2017“ laden die Wiener Fotografen heuer erstmals zu einer Leistungsschau ihrer Arbeiten in der modernen Porträtfotografie. Zu sehen sind die Menschenbilder vom 1. bis 26. September im Wiener Prater. Entlang der Straße des Ersten Mai zeigen 58 Branchenvertreter auf 60 Bildtafeln ihre Porträts. Das Ausstellungskonzept der „Menschenbilder“ wurde vor sechs Jahren in der Steiermark initiiert. Neben Wien gibt es diese Leistungsschau der Berufsfotografen mittlerweile auch in Tirol und Oberösterreich.  
[www.menschenbilder.wien](http://www.menschenbilder.wien)